



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Référence	<b>100745</b>
Prix	<b>Prix NC</b>

Cannes

Appartement à louer (06400)

Magnifique vue sur la mer, au calme absolu, dans une résidence de standing avec concierge, piscine et cours de tennis, bel appartement d'env. 75m<sup>2</sup> avec une large terrasse, au 3eme étage. L'appartement se compose d'un vaste séjour, une cuisine ouverte, 1 chambre de maître, une autre chambre, 1 salle de douche et un wc indépendant. Possibilité de se garer sur le parking visiteur. Disponible à la location pour les congrès et en été.

*Magnificent sea views, in a calm and quiet area in Croix des Gardes, well maintained condo with a care-taker, a pool and a tennis court, beautiful 2 bedroom apartment of ar. 75m<sup>2</sup> of living surface, on the 3rd floor, with a large terrace. The apartment is composed of a spacious living room, an open-plan kitchen, 1 master bedroom, another bedroom, 1 shower room, wc. Guest parking space. Available for rent for congresses and in summer*

## ETUDE DU CAP D'ANTIBES

26 BOULEVARD DU MARECHAL LECLERC - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

